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玖珠町農業委員会議事録 

 

１． 開催日時 令和２年９月１０日（木）午後１時３０分～ 

 

２． 開催場所 玖珠町役場 ３階 大会議室 

 

３． 出席委員 

１番 繁田 富男  ２番 島津 益夫  ３番 梶原 光宏 

４番 園田 恭子  ６番 河野千代美（副会長） 

７番 安藤 慎八（会長） 

 

４．出席農地利用最適化推進委員 

       ３番 衛藤 榮一  ４番 梅木 隆富  ５番 藤原 善和 

  ６番 髙浪 辰雄  ７番 髙倉 利子  ９番 秋好 清広 

 １０番 帆足 智己  １２番 栁井田英徳 

 

５．議事日程 

       議案第１号 農地法第３条規定による許可申請について 

       議案第２号 非農地証明願いについて 

       議案第３号 農用地利用集積計画の決定について 

        

      報告第１号 農地法第３条の３第１項の規定による届出書について 

（相続） 

報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出書について 

（時効取得） 

報告第３号 農地所有適格法人要件確認書について 

       

その他    

 

６．出席農業委員会事務局職員 

主幹（統括）井野 俊夫 

主査    島津 智美   主査    繁田 寿美 
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７．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

農業委員 

 

 

 

 

それでは、ただ今より令和２年９月定例総会を開催します。新

型コロナウイルス感染拡大の予防のため、引き続き、マスクを着

用しての会議となりますが、ご了承願います。 

それでは、着席して進めさせていただきます。 

なお、本日、事務局長と推進委員１名が町議会出席のため、欠

席です。また、農業委員１名、推進委員３名から欠席の連絡があ

りました。 

それでは、会長あいさつをお願いします。 

 

（あいさつ） 

 

農業委員定数７名に対して、６名の出席です。玖珠町農業委員

会会議規則第６条の規定により、会議が成立していることを報告

します。次に、議案に上程いたしました案件について質疑等がご

ざいましたら、議長の承認のうえ発言をお願いします。 

 また、総会の開催中は携帯電話をお切りください。 

それでは、議長の選出ですが、会議規則第４条の規定により会

長が議長となります。以後の議事の進行につきましては、安藤会

長よろしくお願いします。 

  

本日の議事録署名人を指名します。議事録署名人に、１番委員、

２番委員よろしくお願いします。 

それでは議事に入ります。議案第１号農地法第３条の規定によ

る許可申請について、事務局説明をお願いします。 

 

議案第１号農地法第３条の規定による許可申請についてです。  

 番号１、大字戸畑字異龍○○○番、登記簿地目は田、面積１，

７８９㎡です。３条の有償移転で、譲渡人は、○○市の○○○○

さん、譲受人は、○○の○○○○さんです。申請事由は、譲渡人

の要望で、売買です。担当委員は、７番会長です。以上１件です。 

 

 それでは、番号１について説明させていただきます。 

 ９月６日に、推進委員と現地確認を行いました。土地の所在は、

大字戸畑字異龍○○○番、面積は１，７８９㎡です。○○○○○

○○より約２００ｍの所に位置しています。この間の豪雨災害に
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議長 

 

議長 

 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

あったところの農道を挟んで山側の所になります。現況は田で、

譲受人がすでに耕作しております。譲渡人の希望で、売買による

所有権移転です。譲受人の耕作面積は４０ａ以上あり、農機具の

所有はトラクター、田植え機等あり、農業従事者は３名おり、耕

作に問題ありません。 

 以上報告を終わります。 

 

それでは、質疑はありませんか。 

 

質疑がなければ採決をとります。議案第１号農地法第３条の規

定による許可申請にについて、原案どおり賛成の方の挙手をお願

いします。 

 

（挙手） 

 

全員賛成です。議案第１号農地法第３条の規定による許可申請

にについて、原案どおり許可します。 

次に、議案第２号非農地証明願いについて事務局説明お願いし

ます。 

 

議案第２号非農地証明願いについてです。 

 番号１、大字帆足字盤若寺○○○番○、登記簿地目は田、面積

３３１㎡です。申請人は、○○の○○○○さんです。非農地の事

由は、亡父が昭和５４年に転用許可を受け、自己住宅を建築して

いたのですが、地目を変更していなかったためです。担当委員は、

７番会長です。 

番号２、大字塚脇字梅迫○○○番○○外１筆、登記簿地目は田、

合計面積は３６５㎡です。申請人は、○○の○○○○さん。非農

地の事由は、亡父が昭和５３年に転用許可を受け、造成を行って

いたのですが、地目を変更していなかったためです。担当委員は、

６番副会長です。 

以上、２件です。 

 

それでは、担当委員の説明を 

番号１ を  私が 説明します。 

番号２ を ６番委員 お願いします。 
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農業委員 

 

 

 

  

 

 

 

農業委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

推進委員 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

 

番号１の調査結果を報告します。９月３日に、事務局と推進委

員と申請者とで現地確認を行いました。土地の所在は大字帆足字

盤若寺○○○番○。○○中学校より５００ｍほど行った○集落に

なります。昭和５４年に申請人の父が家を建てるために、転用許

可を得ましたが、地目変更をせずに今に至っているということで

す。今は、申請通り家が建っております。以上、報告を終わりま

す。 

 

番号２の調査結果を報告します。９月４日に、申請者の代理人

と事務局と推進委員とで確認しました。所在は、大字塚脇字梅迫

○○○番○○外１筆、○○○○の裏、町道○○線の○○○○○の

後ろの住宅地の奥になります。面積合計は、３６５㎡です。登記

簿は田で、現況は宅地です。申請地は、昭和５３年に農地法５条

で転用許可を受けました。水道の配管も敷地内に引き込んで宅地

造成までしていました。非農地化した土地であり、地目変更せず

に今に至ります。非農地証明願いの対応になります。昭和５３年

に転用許可を受けたのは、申請者の父で、平成２７年に申請者が

相続し、所有権を取得しています。以上、報告を終わります。 

 

推進委員から追加の報告はありませんか。 

 

当時、転用許可が下りていて、地目を変更していなかったとい

うことですので、特にありません。 

 

それでは質疑のある方は挙手をお願いします。 

  

無いようでしたら、採決に入ります。 

議案第２号非農地証明願いについて、原案どおり賛成の方は挙

手をお願いします。 

 

 （挙手） 

 

全員賛成です。議案第２号について、原案どおり許可し、証明書

を交付します。 
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議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

次に、議案第３号農用地利用集積計画の決定について、事務局

説明お願いします。 

 

議案第３号農用地利用集積計画についてです。別冊の議案第３

号の最後のページをご覧ください。 

利用権の設定の新規ですが、 

３年未満が １件で  ４，１５９㎡ です。 

以上です。 

 

質疑はありますか。 

 

無いようでしたら、ご承認をお願いします。承認される方は挙

手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

全員賛成です。議案第３号については、原案どおり承認します。 

以上で、本日の議案の審議はすべて終了いたしました。引き続

き、報告事項について事務局説明をお願いします。 

 

報告第１号です。農地法第３条の３第１項の規定による届出に

ついて（相続）が１件、届出されております。 

報告第２号です。農地法第３条の３第１項の規定による届出に

ついて（時効取得）が１件、届出されております。 

報告第３号です。農地法第６条第１項の規定による農地所有適

格法人要件確認書が４件、報告されております。農地所有適格法

人としての要件を満たしていることを事務局で確認しておりま

す。 

 

それでは以上をもちまして玖珠町農業委員会９月定例総会を閉

会します。 

 


